

ひらくちん通信

第35号
令和5年9月

〒421-1221
東海フーズ株式会社
静岡市葵区牧ヶ谷2037
054-277-1667(代)

短期的にはウクライナの戦争が要因ですが、根本的な発展途上国の経済的上昇にどう対応するかが問われます。

石油などの資源、小麦などの食糧の大半を輸入に頼る日本は今後どうしたら良いのでしょうか。

現在一千三百兆円の債務（我々国民の借金）をかかえる日本はどうなるのでしょうか。

財務省の矢野元次官は文藝春

皆さんこんにちわ！
お変わりありませんか？
「ロナは5類に移行しました
が、脱マスクの生活にはまだなつ
ていません。（8月初旬現在）。
ワクチン接種も高齢者は6回
接種済みとなりました。ゴールデ
ンウィーク以降人々が旅行を再
開し始めました。又、インバウンド
の観光客も中国を除いてコロナ
前に近づきつつあると言います。
しかし全てがコロナ前に戻る事
はありそもそもありません。

ガソリンをはじめ、小麦などあ
らゆるモノの値上がりが止まりま
せん。アメリカ・ヨーロッパでもモ
ノが値上がりイン
フレ状態が続い
ています。



ガス・農産物の物流がスマート化で
はない事が要
因と言われま
すが、根本的
にはグローバ
ルサウスと呼
ばれる後進国
の経済発展に
伴う資源・食
糧不足が原因と指摘されます。

アフリカやコンゴ、ソマリアの
紛争、ニジェールやマリの政変な
ど不安定と思われがちですが、
全体的には経済的発展が進んで
いる事は間違いないありません。

こうしたグローバルサウスの資
源調達・食糧の確保が益々進むと
あらゆるモノの値上がりは今後も
避けられないと思われます。



数年毎年のように自然災害（大雨等）が増えています。問題が山積する現状ですが、次世代・次々世代の為にも私達が解決策を見い出して行かなればならないと思います。

皆さんはどう思われますか。



秋新商品の案内

昨年からヒットして
いるサバのオリーブオ
イル漬に続き、いわしの
オリーブオイル漬がで
きあがりました。サバ
とは違つて小ぶりの魚
のおいしさを味わって
下さい。

